



Sören Grübisch, Geschäftsführer und Inhaber der Autocenter Weber GmbH, mit Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig e.V

21.03.2018 16:44 CET

## Auto-Center Weber sammelt Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

In Taucha nahm am 16. März Ulrike Herkner, die Geschäftsführerin des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig e.V., im Autohaus Weber einen Spendenscheck in der Höhe von 1.000 Euro entgegen.

Angesammelt hatte sich das Geld in den Spendendosen, die seit 2014 in den vier Autohäusern der Auto-Center Weber GmbH platziert waren. Dank der Kundschaft enthielten diese 706,58 Euro. Der Betrag wurde schließlich von der Geschäftsleitung noch aufgerundet.

Sören Grübsch, Geschäftsführer und Inhaber der Autocenter Weber GmbH, erklärte während der Spendenübergabe, dass sich das Unternehmen weiterhin für das Kinderhospiz Bärenherz einsetzen möchte und auch die Spendendosen wieder aufgestellt werden.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die außerordentliche Unterstützung beim Auto-Center Weber und bei allen Kunden, die gespendet haben!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

[herkner@baerenherz-leipzig.de](mailto:herkner@baerenherz-leipzig.de)

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325